

ビート輸送が、始まりました！

幹線道路・農道の交差点は、確実な一時停止と左右確認・・・
相手車両は、止まらないかもしれない！

荷台からの転落、手足の挟まれ事故に注意！

バック時は 降りて確認 乗っても確認

2時間ごとに、15分休憩！

荷主と協力 防ごう 労災事故

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

(16～20時)、夕暮れ・夜間の歩行者・自転車に注意

事故の原因を排除！

気抜き運転・手抜き運転・ほんやり運転 優先意識・思い込み・なれ・疲れ

一番多い違反⇒前方不注意（わき見・漫然運転）⇒追突事故のおもな原因

交差点 「右左確認／よ～し！」

◆左折時は、死角を認識し、安全確認

◆右折時は、対向車だけでなく、横断歩行者にも注意

芽室坂の上、交差点、出合い頭、1人死亡

2014/10/20

19日午後4時頃、芽室町坂の上6線の道道交差点で、町内の男性(62)の軽ワゴン車と、同町の男性(74)の乗用車が出合い頭に衝突。乗用車の男性が全身を強く打ち間もなく死亡した。軽ワゴン車の男性も足に骨などを折る重傷。帯広署によると、現場は一時停止の標識がある交差点

旭川、信号交差点、右折バスに直進車衝突

2014/10/20

19日午前8時20分頃、旭川市4-6の国道交差点で、男性(63)の軽乗用車と路線バスが衝突した。軽乗用車の男性が間もなく死亡。バスに乗っていた女性(69)が打撲で軽傷。旭川中央署によると、現場は信号機のある交差点。同署は、右折中のバスの左側面に、直進してきた軽乗用車が衝突したとみて調べている。

交差点、右折車と直進バイク衝突

バイクの男性死亡、

2014/10/20

19日午前8時半頃、石狩市厚田区の国道で、札幌市の会社員の男性(37)のバイクが転倒し、対向車線の乗用車2台と相次いで衝突。バイクの男性は頭を強く打って死亡した。札幌北署によると、現場は片側1車線の直線道路。同署は、バイクが対向車線から右折してきた乗用車を避けようとして転倒したとみて、自動車運転処罰法違反（過失致死）の疑いで、右折車を運転していた会社員の男性(64)から事情を聴いている。

市道から国道に出てきたミニバイクの男性死亡

2014年10月19日(日)10時38分

18日午前5時45分ごろ、山形県の国道で、アルバイト配達員の男性(72)のミニバイクと設備業の男性(41)のワゴン車が衝突した。ミニバイクの男性は外傷性ショックで死亡した。警察によると、現場は国道と市道の丁字路で信号はなかった。ミニバイクが市道から国道に出ようとして右から直進して来た車とぶつかった。